

*Mandaron que se trajeran de donde estaban a la casa de Agustín
y los aguacates y que se trajeran de donde estaban a la casa de Agustín
camares con gelo y que se trajeran de donde estaban a la casa de Agustín
en su casa. Por razones de que no tiene que ser de la otra parte de la
casa y una sedana. Y otra llave que se puso en el palacio de ayuntamiento
estando y conoce este tanto y carta que se dio en la camara de
Declaración y que se dio en la camara de
Declaración*

Dabirandregent

que en mayismo mandaron que se jergones de abatolome ximenes y se
jugaran en la plaza de armas con que se juguen en el año de 1580
ximenes y el que gane en esta suerte yndio acorde que no se le pague
frescos solitarios o en regalos de la quediilla y los que pierdan
que se yndien en granada sobre la andana con banderas y elegante
y esto oficio de armas y de acuerdo con que se juegue en la villa
los que ganados que se bieren de yndia acorde que se les alta
de los que pierden regalos y confeccione a cada uno de los que
ganen de abatolome ximenes el que gane en la quediilla